
Biella 12 maggio 2017
Oggetto: mercato piazza falcone
I sottoscritti consiglieri comunali,
Visto e  considerato che da anni  il  mercato di  Piazza Falcone viene considerato come uno degli  
interventi prioritari di questa Amministrazione; 
Che tali lavori sono stati procrastinati nel tempo e che per uno sviluppo consapevole del mercato 
ambulante occorre quanto prima metterci  mano per aiutare categorie che sono oggettivamente in 
difficoltà
Alla luce anche di alcuni fatti di cronaca con liti tra spuntisti che hanno portato anche all’intervento 
delle forze dell’ordine
Interroga il Sig. Sindaco e l’Assessore Competente per sapere
Quando siano previsti gli interventi per la riqualificazione dell’area.
Se i finanziamenti richiesti per quest’area siano disponibili o meno.
Quale  sia la calendarizzazione effettiva di detti lavori non più procrastinabili.
Se esistano oggettivi problemi di sicurezza al mercato e se coloro che hanno creato scompiglio nelle 
settimane scorse siano stati multati e o allontanati 
Si richiede risposta orale in aula 
Cinzia  Iacobelli,  Giuseppe  Rasolo,  Filippo  Regis,  Paolo  Furia,  Alessandro  Zuccolo,  Claudia 
D’Angelo, Anna Manfrinato, Gianluca Marton, Lucio Zanellato
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